

Tagesordnungspunkt 10
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates
des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte
am 08.11.2006

Sicherheit in der Adolfsallee

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, ein Konzept zu erarbeiten, um die Eingangssituation der Adolfsallee von Seiten des Kaiser-Friedrich-Ringes zu verbessern. Insbesondere soll geprüft werden, inwiefern Aufräummaßnahmen und der Rückschnitt von Grün dazu beitragen können, die Situation zu entschärfen. Ferner wird der Magistrat aufgefordert, verstärkt Ordnungskräfte in diesem Bereich einzusetzen, um die Sicherheit, insbesondere auf dem Spielplatz, nachhaltig zu gewährleisten, damit dieser seiner Ursprungsnutzung wieder zugeführt werden kann.

Beschluss Nr. 0078

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VIII/67 z.w.V.

Dezernat VII/31 z.w.V.

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin